

Octavio Granado brilló en su exposición sobre Francisco de Enzinas

Escrito por Biblioteca Municipal de Burgos
Viernes, 20 de Octubre de 2017 11:19

El exsecretario de Estado de Seguridad Social (2004-2011), burgalés como Enzinas, ofreció ayer una conferencia titulada “Oficio de tinieblas sobre Francisco de Enzinas” en la Biblioteca Pública de Burgos



Octavio Granado (centro) recibe de manos de Miguel A. Vieira un libro sobre Francisco de Enzinas / Foto: Asoc. Francisco de Enzinas / [+ampliar](#)

“Tal vez sorprenda que diga que Francisco de Enzinas es sin duda el autor burgalés más editado y leído en todo el mundo, al formar parte su Nuevo Testamento de las decenas de millones de Biblias, edición de Reina-Valera, que las Iglesias evangélicas y sus fieles usan y difunden en todo el mundo de habla española. Enzinas fue alguien perseguido por ponerle voz a Dios para que fuera entendido por sus contemporáneos. “Sin libros, Dios está silencioso... las letras mudas y todas las cosas envueltas como en heladas tinieblas” (Thomas Bertholiu, De

Octavio Granado brilló en su exposición sobre Francisco de Enzinas

Escrito por Biblioteca Municipal de Burgos
Viernes, 20 de Octubre de 2017 11:19

libris legendis).

(BURGOS, 20/10/2017) El exsecretario de Estado de Seguridad Social (2004-2011), **Octavio Granado Martínez**

, burgalés igual que el humanista protestante Francisco de Enzinas, ofreció ayer una conferencia titulada “Oficio de tinieblas sobre Francisco de Enzinas”

[organizada por la Biblioteca Pública de Burgos, con la colaboración de la Junta de Castilla y León](#)

Miguel Ángel Vieira, presidente de la Asociación Cultural Francisco de Enzinas, decía esta mañana lo siguiente a través de su cuenta de Facebook: “Ayer Octavio Granado brilló en su exposición sobre Enzinas y la tolerancia en la Biblioteca Pública de Burgos con el aforo completo, lástima que 40 personas no pudieron acceder a la sala”.

Al final de la conferencia Octavio Granado recibió de manos de Miguel Ángel Vieira, Sito Matía y Cristina Salces, integrantes de Bambalúa Teatro, un ejemplar del libro de Salces sobre Francisco de Enzinas.

Conferencia Octavio Granado (completa) / Oficio de tinieblas sobre Francisco de Enzinas / [Yo utube Francisco de Enzinas](#)

ACERCA DEL CONFERENCIANTE

Octavio Granado brilló en su exposición sobre Francisco de Enzinas

Escrito por Biblioteca Municipal de Burgos
Viernes, 20 de Octubre de 2017 11:19



El periodista Octavio Granado en la conferencia de Burgos de la conferencia de Granado. Por

BURGOS

La Iglesia, contra la invisibilidad de las mujeres inmigrantes

BURGOS
Las organizaciones de Iglesia que acompañan a las personas víctimas de trata recuerdan, con motivo del Día Europeo contra la Trata de Seres Humanos que esta esclavitud no ha desaparecido, sino que se ha invisibilizado. Es por ello, que desde la Diócesis de Burgos lamentan la invisibilidad que afecta a mujeres y niñas en situación de movilidad forzada.

En una nota de prensa remitida a los medios, recuerda la creación este mismo año un secretariado de trata, con el objetivo de atender a las personas que, en nuestro entorno, son víctimas de esta lacra. Su dirección está a cargo de Consuelo Rojo, religiosa Adoratrix, muy vinculada al acompañamiento a mujeres víctimas de la trata con fines de explotación sexual.

El año pasado, contactaron a través de sus distintos programas con 478 personas, se acompañaron a 95 y 14 mujeres pasaron por los recursos y residenciales. De las 95 mujeres acompañadas, 33 por ciento eran víctimas o presuntas víctimas de trata.

En la actualidad, en el mundo se trafica cada año con miles de personas para extraerles órganos y comercializar con ellos. Lejos de disminuir, se trata de una lacra que va en auge: existen niños y niñas soldados que son obligados a tomar un fusil, y personas con discapacidad explotadas en la mendicidad, al tiempo que aumenta la trata de mujeres forzadas a ejercer la prostitución. Mientras, los ingentes beneficios generados por estas actividades se blan-



ISRAEL L. MURILLO

LA MEMORIA DE FRANCISCO DE ENZINAS. Octavio Granado, licenciado en Filosofía y Letras, participó ayer, en la Biblioteca Pública de San Juan, en el ciclo dedicado a Francisco de Enzinas en el quinto centenario de su nacimiento y de la Reforma Protestante. Granado explicó el trabajo de Enzinas como autor burgalés más editado.

Sáez Aguado ve razonable el número de psicólogos

El consejero de Sanidad inauguró ayer el Congreso Nacional de Bioética en el que participan hasta el sábado 150 profesionales

BURGOS
El consejero de Sanidad, Antonio María Sáez, considera que el número de psicólogos que trabajan en

de plazas en la región al tener una red integrada por un red de psicólogos en las diferentes áreas que la Junta entiende como suficiente.



Paz social en panaderías y obradores por dos años

MARTA CASADO BURGOS
Los cerca de 1.500 trabajadores del sector de obradores y puntos de venta de pan de la provincia de Burgos contarán con un convenio colectivo de transición que, tras meses de negociación, ha permitido recuperar el concepto de antigüedad congelado desde el pasado 2013. Además se ha pactado un incremento salarial del 3% que se distribuirá con un aumento del 1% en 2017 y del 2% el próximo año. Patronal y los sindicatos CCOO y UGT han pactado el acuerdo con el objetivo de recuperar el concepto de antigüedad.

Los seis meses de negociación se han mantenido con fuertes desencuentros por parte de los empresarios partían de reducciones de sueldos ante la dura competencia que afrontan con las grandes y medianas superficies que ofrecen pan a mitad de precio. Los sindicatos entienden la situación aunque abogan por reivindicar la calidad del mismo y por ello en 2013 se acordó congelar la antigüedad. «Los trabajadores y trabajadoras hemos realizado un esfuerzo importante pero no se puede eliminar la antigüedad y establecer la subida salarial de IPC», recuerda el representante de CCOO en la negociación, Alberto Quintano.

Con el convenio prorrogado en las duras condiciones de hace tres años durante el presente año «no podíamos seguir así y hemos cedido un poco todos para alcanzar un acuerdo que nos permita continuar con un convenio de transición, actualizar nuestros ingresos y darnos un tiempo

Biblioteca Municipal de Burgos era un apasionado de la Palabra" (Entrevista,